
 Interrogazione n. 411
presentata in data 21 aprile 2017
a iniziativa dei Consiglieri Marconi, Micucci
“Avvio piena funzionalità del Dea, il dipartimento di emergenza urgenza dell’ospedale
di Civitanova”
a risposta orale urgente

Premesso che:
- nel dicembre del 2015 furono inaugurati i nuovi locali adibiti a Pronto Soccorso all’ospedale di

Civitanova Marche con il potenziamento dei servizi all’interno del piano di investimento di 8
milioni di euro previsto per l’ammodernamento del polo ospedaliero;

- che dopo l’inaugurazione sono stati completati i lavori al primo piano, con l’arredamento e la
strumentazione tecnica necessaria,  per l’avvio del Dea, il dipartimento di emergenza urgenza
dell’ospedale che consentirà uno snellimento di alcune procedure e terapie per i pazienti e dove
sarà possibile effettuare direttamente trasfusioni di emergenza, piccoli interventi para chirurgici
e avere anestesista e radiologo senza accedere al reparto deputato;
Atteso che:

- Il pronto soccorso di Civitanova gestisce una mole di pazienti pari a 27mila l’anno, ovvero 74 al
giorno, una media di 3 ogni ora: numeri che chiariscono bene quanto sia delicata la situazione
del pronto soccorso e quanto questo intervento di ammodernamento fosse necessario;
Ricordato che:

- le Marche sono una delle regioni più longeve e che si registra sempre più l’accesso al pronto
soccorso di moltissimi pazienti over 80 con multi patologie che generalmente richiedono molto
più tempo di trattamento

Tutto ciò premesso,

INTERROGANO

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere:

1. quando entrerà in funzione a pieno regime il Dea (Dipartimento di Emergenza e Accettazione)
dell’ospedale civile di Civitanova Marche;

2. qual è il piano di interventi previsto al suo interno;
3. quale sarà la sua dotazione organica e strutturale.


